

Jérôme Quintana, président du club cyclosporatif couxois et toute son équipe, peuvent être satisfaits de cette 3e montée du Benas.

Cette année, 135 concurrents ont pris le départ avec un plateau très relevé et pour la deuxième année Jeannie Longo était présente au départ ainsi que Gérard Mistler, le "père" de l'Ardéchoise. Par contre, Guillaume Bonnafond (coureur professionnel) et le préfet de l'Ardèche Bernard Gonzalez n'ont pu se libérer pour participer à cette épreuve.

Le record de l'épreuve a été battu par Claude Costechareyre en 22' 22" (l'an passé 22' 24"), soit une moyenne de 26,49 km/h sur les 9,875 km d'ascension ; Il remporte l'épreuve devant Anthony Cheyton (22' 26") et Levy Chazel (23' 05"). Le podium est complété par le Privadois Mathis Margirier et l'Albenassien Cédric Michel ex aequo. Pour les féminines, Jeannie Longo garde son titre en 26' 44" soit 21 secondes de plus que l'an dernier mais à 53 ans, on ne peut que s'incliner devant cette performance. Elle devance Stéphanie Gonthier de 5' 35" et Caroline Cochard de 10' 16". Quant à Gérard Mistler, il se classe 116e.

B.C.



Le départ de Bertrand Cochard.

# Montée du Benas : record battu



Gérard Mistler sur la ligne d'arrivée.



Rémy Quintana premier concurrent à s'élancer.



Jeannie Longo au sommet après son effort.



La même, mais au départ.